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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

１ 下 地 秀 男  

１ 子育て支援事業について 

(1) 認定こども園の子育て支援事業について 

(2) こども誰でも通園制度（仮称）について 

(3) 子育ての孤立化を防ぐためのマイ保育園の導入について 

(4) 保育士の処遇改善について 

(5) 保育の人材確保に向けた「保育士修学資金貸付等事業」に

ついて 

(6) 乳幼児検診の拡充について 

(7) 地域少子化対策重点推進交付金について 

(8) こども政策ＤＸの推進について 

①保育所等におけるＩＣＴ化推進等事業について 

２ 物価高騰対策重点支援地方交付金について 

(1) 低所得世帯支援について 

(2) 推奨事業の活用について 

①学校給食費の無償化を継続して実施することについて 

３ 公園に健康器具を設置することについて 

４ ファミリーマート沢岻２丁目店前の信号機について 

２ 又 吉 正 信  

１ 牧港補給地区（キャンプ・キンザー）の先行取得事業につい

て 

 (1) 今年度の先行取得事業について 

 (2) 先行取得事業の広報推進について 

２ 道路行政について 

 (1) 県道38号線と前田15号線の交差点部の安全対策について 

 (2) 西洲の区画線について 

３ 泉州市友好都市締結35周年記念事業について 

４ ヤングケアラーの把握について 

３ 濱 崎 早 人  

１ 国民健康保険について 

 (1) 本市の総医療費と一人当たりの医療費の推移（５年間） 

２ 消防行政について 

 (1) 沖縄県消防通信指令施設運営協議会への加入について 

３ 牧港漁港内の整備について 

 (1) ＰＦＩを活用した漁港施設の活性化について 

４ 那覇港湾施設受け入れに関する協議会における地元振興に資

する事業計画案について 

４ 儀 間 光 秀  

１ こども・子育て支援の充実について伺う。 

２ 水道料金の改定について伺う。 

３ 通学路の安全対策について伺う。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

４ 区画整理事業について 

(1) 浦添南第一地区土地区画整理事業について伺う。 

(2) てだこ浦西駅周辺地区土地区画整理事業について伺う。 

５ 交通弱者等に対する対応策について伺う。 

５ 仲 間   烈  

１ 浦添南第一地区土地区画整理事業について 

(1) 現在の状況と進捗状況について 

(2) 今後の計画について 

２ 待機児童・入所待ち児童対策について 

３ 学童の指定管理者制度について 

４ 小学校プール授業の民間委託について 

５ 中学校部活動の外部指導者制度について 

６ 暗しん御門の復元について 

７ 浦添グスクの世界遺産登録について 

８ 温室効果ガス削減のために公共施設の空調等を自然冷媒ガス

へ交換することについて 

９ 沖縄電力野球部の都市対抗野球大会を応援することについて 

10 ＯＩＳＴとの連携について 

６ 仲 程 淳 也  

１ 浦添市・泉州市友好都市締結35周年記念事業について 

２ てだこまつりについて 

３ 自治会の現状について 

４ 小規模保育事業について 

５ 牧港補給地区跡地利用計画について 

６ 新体育館建設について 

７ 令和６年度予算の見込みについて 

７ 大 城   翼   

１ 本市の交通渋滞の現状について 

２ 本市の地域振興策について 

３ 本市の財政状況について 

(1) 経常収支比率と公債費負担比率の直近５年間の推移と評価

を伺う。 

８ 比 嘉 武 宏  

１ 浦添市・泉州市友好都市35周年記念事業について  

２ 港川道路沿線のゴミ問題について 

３ 地域子ども・子育て支援事業について 

(1) 放課後児童健全育成事業について 

(2) 地域子育て支援拠点事業について 

４ てだこ浦西駅周辺地区土地区画整理事業の進捗について 

５ 牧港補給地区跡地利用計画について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

９ 上 原 聖 也  

１ 学校施設長寿命化について 

２ 若年世帯家賃支援について 

３ 野良猫対策について 

４ 学童クラブについて 

(1) 家賃満額補助について 

(2) 指定管理者制度の導入について 

(3) 仲西小学校、内間小学校区における分離新設について 

(4) 補助金交付申請について 

(5) 神森小学校敷地内設置について 

５ 消防出初式について 

６ 公園等におけるバリアフリー推進について 

10 當 間 清 春   

１ 教育行政 

 (1) 本市小中学校の不登校対策について 

 (2) 本市にフリースクールを設置することについて 

 (3) 本市小中学校の教員確保について 

 (4) 本市小中学校施設の長寿命化計画について 

２ 沢岻イリヌカーの整備について 

３ ＮＴＴデータ九州との賃貸借請求控訴事件の検証委員会につ

いて 

４ 区画整理事業について 

 (1) 南第一地区土地区画整理事業77街区、78街区の進め方につ

いて 

 (2) 南第二地区土地区画整理事業について 

５ てだこポケットフェスタについて 

11 金 城 大 輔  

１ 海浜公園の進捗について 

(1) ホテル建設との関係性について 

(2) 地域への状況説明について 

２ 浦添の海を活用した、脱炭素の取り組みについて 

３ 港川地域の下水道の整備状況について 

４ 港川ステイツサイドタウンの観光地としての今後の展望につ

いて 

５ 市道港川伊祖線の電柱の移設について 

６ 市道城間中央線から国道58号の宜野湾向けに右折できるよう

に、信号機設置を国に要望することについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

７ 港川小学校運動場の夜間照明の利用について 

８ 放課後児童デイサービスなど福祉施設における児童虐待の状

況について 

９ 新たな住宅セーフティネット制度の本市での活用について 

10 帯状疱疹ワクチン接種の補助を検討することについて 

12 松 下 美智子  

１ 水道行政について 

 (1) 物価高騰対策重点支援地方交付金の活用について 

  ①水道基本料金の減免を図ることについて見解をお伺いしま

す。 

 (2) 台風被害による漏水の場合の水道料金減免措置について 

現状をお伺いします。 

２ 市民サービスの一環としての市役所直通電話の在り方につい

てお伺いします。 

 (1) 水道部の直通電話、音声ガイダンスについて 

 (2) 市役所の書類、封筒等への直通電話番号の記載状況につい

て 

３ がん患者アピアランス（外見）サポート事業について 

 (1) 10月からスタートした事業の実施状況について 

 (2) 周知の取り組みについて 

 (3) 次年度以降の、乳房補整具等のメニューを含む拡充の取り

組みについて 

４ 若年妊娠・出産への支援について 

 (1) 県若年妊産婦支援事業との連携について 

 (2) 市としての支援について 

５ 日本初の国立自然史博物館を沖縄に誘致する機運を高めるた

め、本市でシンポジウム等の開催を提案します。ご見解につい

てお伺いします。 

６ 街路樹の管理について伺います。 

 (1) 現状について 

 (2) 今後の新たな街づくりの際は、樹木専門家の意見を取り入

れ、樹木を選定する事を提案します。ご見解をお伺いしま

す。 

13 亀 川 雅 裕  

１ 当山小学校分離新設校建設に向けての今後の取り組みについ

て 

２ 庁舎敷地内のコンビニ事業について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

14 稲 嶺 伸 作  

１ 浦添市・泉州市友好都市締結35周年記念友好訪門団の成果に

ついて 

(1) 市産品等の経済交流について伺う。 

(2) 文化・歴史・学術・芸術の視点から伺う。 

２ 物価高騰から市民生活を守る対策について 

３ 本市のまちづくりについて 

(1) 省エネ・再エネ、脱炭素の観点から見解を伺う。 

４ キャンプ・キンザ―返還跡地開発の進展について 

(1) 那覇港湾施設移設受け入れに関する協議会が10年ぶりに開

催されたが、内容について伺う。 

(2) 国連大学の誘致について見解を伺う。 

５ 本市業務全般における対話型人工知能（ＡＩ）「チャットＧ

ＰＴ」の導入について 

６ 学童クラブの提出書類の簡略化について 

７ 行政機関、職員として市民の命を守る意識醸成について 

15 仲 村 直 子 １ 11月１～５日、浦添市美術館にて「美ら海を未来に残したい

うちなーんちゅの会」の写真展が行われました。松本市長も来

場され感想を掲示されていました。西海岸のイノーを親子で遊

ぶ様子、黄昏に憩う人々、様々な生き物たちの写真が展示され

ていました。浦添市の自然の海は他にはない、とても大切な場

所です。平和を守る、自然を守る、市民への暮らしの安心を求

めます。 

(1）浦添西海岸への那覇港湾施設（那覇軍港）移設の、アセス

メント調査の現状について 

(2) 交流・賑わい空間のアセスメント調査の現状と物流空間の

計画について 

(3) 防波堤の延長工事の予定と予算について 

(4) 牧港補給地区の返還に向けた取り組みと、基地被害の苦

情、土地利用規制法の指定対象について 

２ マイナンバーカードは任意のはずが、マイナ保険証義務化と

健康保険証を廃止してまで推進することに反対します。 

（1）マイナンバーカードの返納についての問い合わせ、返納

率について 

（2）マイナンバーカード返却に伴うマイナポータル解除やマ

イナ保険証の解除について 

（3）マイナンバーカード総点検の状況と、有効期間について 

（4）高齢者・障がい者対応の「暗証番号なし」のマイナンバ

ーカードについて 

（5）病院窓口にてマイナンバーカードによるオンライン資格

確認ができない場合について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

３ 防災・減災の取り組みについて、市民の命・財産を守るため

に強化することを求めます。 

（1）福祉避難所の設置と内容、周知について 

（2）内間地域の土砂崩れに対する防災対策、取り組みの進捗

状況について 

４ 生活保護の相談において、障がい者の身体の状態や心理の理

解など十分に行ってその暮らしを支えることを求めます。 

（1）ケースワーカー１人に対する対象者数、正規職員の配置

数、精神保健福祉士など専門職や障がい福祉課、関連機関

との連携について 

（2）「生活保護は国民の権利です」と啓発のためのポスター

の掲示について 

５ 高齢になっても安心して暮らせるようにすることを求めて伺

います。 

（1）加齢性難聴者補聴器補助制度の具体化について 

（2）特別養護老人ホームの新設の進捗状況について 

６ 子どもたちの健やかな成長と学びを保障するための施策の充

実を求めます。 

(1) 教職員の配置状況について 

(2) 学校給食の無償化について、2024年度の継続と、県と国へ

の働きかけについて 

(3）神森小学校のプール再建に向けて 

７ 学童クラブにおける、放課後の子どもたちへの安全と豊かな

取り組みが保障されるよう補助を求めます。 

(1) 来年度の入所希望状況について 

(2) うちま学童すくすくクラブ、仲西学童クラブは待機児童解

消のため分室が設置されたが、分離新設として補助するこ

とについて 

(3) 補助金当初申請の簡略化が求められていることについて 

８ 集合住宅や借地上の家屋の老朽化、また、賃借契約の更新の

ため保証人が必要とされるなどの理由で、立ち退きを求められ

ている市民がいます。住まいを確保する支援を求めます。 

(1) 住居確保困難者に対する対策について 

(2) 市営住宅の計画について 

①市営住宅の居室数、2022年度の申込数・新入居数について 

②2022年度の修理数、内容と対応のスケジュールについて 

③市営住宅の増築や改築、住宅借り上げの市としての計画に

ついて 

９ 重層的支援体制整備事業について、暮らしの困難を抱えた世

帯の課題解決に向けた取り組みを進めるため、その進捗状況を

伺います。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

16 銘 苅 幸乃助  

１ 自治会について 

(1) 自治会加入率について 

(2) 自治会活性化の取り組みについて 

２ 学習等供用施設について 

３ 本市の委託事業について 

(1) 委託している事業数について 

(2) 委託している側である行政の専門性を高めるための取り組

みについて 

４ 本市の子ども貧困対策について 

５ ストリートダンス大会を開催することについて 

17 下 地 惠 典  

１ 大規模災害時の消防体制について 

２ 浦添南第二地区土地区画整理事業について 

(1) 進捗状況について伺います。 

(2) 事業区域内における桜並木の保全について伺います。 

18 具志堅 興 一  

１ 浦添市が取り組んでいる人権・男女共同参画について 

(1) 人権・男女共同参画推進事業について 

(2) 人権について市民・市役所職員の意識について 

(3) 男女共同参画について市民・市役所職員の意識について 

(4) どの様な手法で市民・市職員へ意識啓発を行っているのか 

２ 公益社団法人浦添市シルバー人材センターについて 

(1) 雇用推進事業について 

(2) 浦添市シルバー人材センター助成事業について 

(3) 浦添市がシルバー人材センターへ発注する件数について 

(4) シルバー人材センター会員の人件費について 

19 護得久 朝 文  

１ 働き方改革による教職員の状況と課題について 

２ 市内公園について 

(1) ゆうな公園に健康器具を設置することについて 

(2) 蝶園の再整備について 

３ 道路沿いの雑草対策について 

４ 神森小学校のプールの跡地を教育として有効活用することに

ついて 

５ オオゴマダラを、浦添市の蝶として認定することについて 

６ 水道料金の値上げ延長について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

７ 勢理客地域の防犯灯について 

８ 浦添市の既存事業の進捗状況と課題について 

(1) 浦添南第一・第二地区土地区画整理事業の進捗状況と今後

の課題について 

(2) てだこ浦西駅周辺地区土地区画整理事業の現状と今後の課

題について 

(3) 牧港補給地区跡地利用計画等について 

(4) 西海岸開発計画の現状について 

(5) 新体育館建設の進捗状況と課題について 

９ 浦添市の産業振興策の考え方について 

10 公文書館を建設することについて 

20 又 吉 健太郎  

１ 過去10年にわたって浦添市が議会の賛成討論を作成してきた

ことについて 

２ 退職職員の再雇用について 

３ NTTデータ九州への和解金の原資確保状況について 

４ 電気充電ステーションの設置について 

５ 市内事業者のコロナ融資の返済状況について 

６ 大谷翔平氏が各小学校に提供すると報道のあった野球グロー

ブの利活用について 

７ 重層的支援体制整備事業の取り組み状況について 

８ 浦添市シルバー人材センターの現状と課題について 

９ 浦添市内の学童クラブの現状と課題について 

10 松本市長の政治と金の問題について 

11 松本市長によるパワハラ問題へのその後の対応について 

21 當 間 左知子  

１ 就学前教育・保育行政についてお伺いします。 

(1) 12月１日現在の待機児童と定員割れの人数について 

(2) 12月１日現在の入所待ち児童数について 

(3) 保育士確保について 

(4) アレルギー対応について 

２ 地域子ども・子育て支援事業についてお伺いします。 

(1) 地域子育て支援拠点事業について 

(2) 放課後児童健全育成事業について 

３ 子ども・子育て会議についてお伺いします。 

４ こども家庭センターについてお伺いします。 

５ 教育行政についてお伺いします。 

(1) 小中学校の不登校の児童生徒についての支援策について 

６ インクルーシブ公園についてお伺いします。 
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22 古波蔵 保 尚  

１ 市長の政治姿勢について 

(1) 株式会社エヌ・ティ・ティ・データ九州との一連の訴訟に

ついて 

①市長は、市の予算で支払った和解金をいつ市に返済するか

を伺う。 

②市への返済金に利息も上乗せするべきではないかを伺う。 

③担当弁護士とは、どう調整しているかを伺う。 

④担当弁護士事務所の代表弁護士と市長は、利害関係にある

かを伺う。 

⑤市議会全会一致附帯決議について市長の見解を伺う。 

イ 市長は、すべての議員が、署名をした附帯決議に対し

てどう対応するかを伺う。 

⑥市長として個人で負担するのかを伺う。 

(2) ＴｉｋＴｏｋ市長について 

①ＴｉｋＴｏｋ市長をどう反省しているかを伺う。 

②ＴｉｋＴｏｋで市長は、女子制服を題材にしましたが、市

長の見解を伺う。 

③市の予算でＴｉｋＴｏｋにかかった総費用をいつ返済する

かを伺う。 

(3) 市民との約束を破り退職金を受け取ったことについて 

(4) キッズファーストより自分ファーストをいつまで続けるか

を伺う。 

(5) 他市に比べて市の発展が遅れている理由を伺う。 

(6) 給食費の完全無償化はいつ実現できるかを伺う。 

(7) 市長は、これだけ問題を起こしても賞与を受け取る考えで

すか。 

２ 自治会支援について 

(1) 自治会の加入状況を伺う。 

(2) 市内在住の浦添市職員の自治会加入状況を伺う。 

(3) 市内在住浦添市職員幹部の自治会加入状況を伺う。 

３ 教育・保育行政について 

(1) 地域子育て支援拠点事業について 

①次年度の計画について 

(2) 土曜日の保育について 

23 新 垣 有 太 １ 当山小学校の分離新設の進捗状況について伺う。 

２ てだこ浦西駅周辺整備事業の進捗状況について伺う。 

３ 那覇港湾施設移設受け入れに関する協議会の目的や協議の方

向性等について伺う。  
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４ 浦添市西原地域内の公園（うがんやま公園、つなひき公園）

の遊具等の機能回復に向けた進捗状況について伺う。 

５ 本市庁舎地下１階の元売店のスペースの今後の活用のありか

たについて伺う。 

６ 産後ケア事業等について伺う。産後ケア事業の実施要綱が

「心身の不調または育児不安等がある者」、「特に支援が必要

と認められる者」から「産後ケアを必要とする者」に改定され

た。本市事業に適切に反映されているか伺う。 

24 真栄城 玄 誠  

１ 会計年度任用職員の処遇改善について 

２ 県企業局の水道供給単価の値上げについて 

３ 小学校、中学校での金融教育の取り組みについて 

４ 本市監査委員による監査の実施状況について 

５ 松本市長の不適切な業務遂行等に伴う給与のカットについて 

６ 内間パイプライン通り会について 

25 又 吉 謙 一  

１ サンエー浦添西海岸ＰＡＲＣＯ ＣＩＴＹホテル用地の取り

扱いについて 

２ 本市の8050問題について 

３ 本市職員の介護離職者の現状について 

４ オキナワ・バージョン浦添音楽祭（平成６年～15年）につい

て 

 以 上 


